



Entretenir et embellir nos espaces verts

Un automne abrupt pour les 8 derniers arbres de la clairière situés entre Bouygues et Breguet.

Suite à un audit d'un bureau d'étude spécialisé, les 8 derniers peupliers (malades) ont été définitivement coupés hier matin. Le risque de chute sur une personne ou sur le bâtiment Bouygues était devenu trop important.

La relève est assurée : cet espace accueillera des MORUS bombycis fruitless qui seront plantés à la bonne saison !

Nous espérons vous voir nombreux, dès le printemps, autour des tables en bois.

L'ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement du Travail

Maintaining and embellishing our green spaces

An abrupt autumn for the last 8 trees in the clearing between Bouygues and Breguet.

Following an audit on the advice of a specialist consultancy, the last 8 (diseased) poplars were cut down for good yesterday morning. The risk of falling on a person or on the Bouygues building had become too great.

The replacement is assured: this space will welcome fruitless MORUS bombycis which will be planted in the right season!

We hope to see many of you around the wooden tables in the spring.

All DPIET teams,
Department of Heritage and Property Management